



## MEDIENMITTEILUNG

Übergabe Label Schweizer Holz an die Überbauung Rössliweid in Rothenthurm SZ

### Grosszügiges Wohnen in Schwyzer Holz

**Die Oberallmeindkorporation Schwyz verbaute in der Überbauung Rössliweid in Rothenthurm viel Holz aus den eigenen Wäldern. Für dieses Engagement wurde sie von der Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz mit dem «Label Schweizer Holz» ausgezeichnet.**

Oberkirch, 17. Juni 2020 – «Tradition und Fortschritt, dazu regional verankert – dies lebt die Oberallmeindkorporation Schwyz OAK seit Jahrhunderten und diese Haltung spiegelt sich auch in der neuen Überbauung Rössliweid in Rothenthurm», stellte Melanie Brunner, Geschäftsführerin der Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz, bei der Einsegnungsfeier am 17. Juni 2020 fest. Die OAK verbaute in ihren zwei Mehrfamilienhäusern mit 14 Wohnungen insgesamt 660,6 m<sup>3</sup> Holz, welches zu 92,9% aus den eigenen Wäldern stammt. Dafür wurde die OAK mit dem «Label Schweizer Holz» der Lignum ausgezeichnet. Das verbaute Holz wächst in etwas mehr als einer halben Stunde im Schweizer Wald wieder nach und speichert gemäss den Berechnungen des CO<sub>2</sub>-Institutes rund 485 Tonnen des Treibhausgases CO<sub>2</sub>. «Das entspricht ungefähr der Menge, welche 96 in der Schweiz lebende Personen in einem Jahr produzieren», führte Melanie Brunner aus.

#### Hohe Wertschöpfung in der Region

Durch den Einsatz von Schweizer Holz bleibt die Wertschöpfung in der Region. Es werden nicht nur Arbeitsplätze gesichert, sondern auch junge Leute ausgebildet. Ausserdem sind die Transportwege kurz, die Schweizer Wälder werden umweltschonend bewirtschaftet und das Holz wächst nach und braucht dazu nur Sonnenenergie. Alle diese Argumente sprechen für den Einsatz von Schweizer Holz.

#### Weitere Informationen erhalten Sie von:

Melanie Brunner-Müller, Geschäftsführerin Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz  
Email: [melanie.brunner@lignum-zentral.ch](mailto:melanie.brunner@lignum-zentral.ch)  
Telefon: 041 920 48 85

Die Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz ist die Dachorganisation der Zentralschweizer Wald- und Holzwirtschaft, welche die Kräfte zur Holzpromotion bündelt und die Wertschöpfungskette Holz in der Zentralschweiz stärkt. Im Zentrum der Verbandstätigkeit der Lignum Holzwirtschaft Zentralschweiz stehen die Förderung einer funktionierenden Zusammenarbeit sämtlicher Mitglieder der Holzkette und die Steigerung des Bewusstseins für die Holznutzung und die Holzherkunft in der Gesellschaft und Politik. Mit verschiedenen Projekten und Aktivitäten, geführt und begleitet von Fachpersonen rund um den Bau- und Werkstoff sowie Energieträger Holz, erhöht der Verband die Konkurrenzfähigkeit der einzelnen Verarbeitungsstufen und sichert damit Arbeits- und Ausbildungsplätze.

**Wir stärken die Zentralschweizer Wald- und Holzkette - aktiv, gezielt, engagiert!**

[www.lignum-zentral.ch](http://www.lignum-zentral.ch)

